

# 陽だまり日記

平成三十年



## お知らせ



### 今月の活動の様子です！

梅ジュースで漬かった梅を今度は梅ジャムに使おうと種を取る作業をしました。甘いジャムができました。皆さんも美味しくできました。

旧榛原町の民話収集グループが作られた「ほら池」は、天狗さんのご



ほうび、谷田勘八、権九さんなど書かれていました。当時編集に関わった利用者さんに読み聞かせをしていただき、昔懐かし榛原町の民話を皆さん真剣に聞いていました。

うつとうしい梅雨の季節が続きますが、いかがお過ごしだけでしょうか。ご家族の皆様にはいつもお世話になります。六月十四日に介護者懇談会を実施しました。多くの意見や困りごとなど話していただきましてありがとうございました。皆さんのお意見を参考に、より良い「陽だまり」と作って行きたいと思います。連日厳しい暑さが続いていますが、こまめに水分補給とり熱中症に気をつけましょう。



## 機能訓練室の紹介

### 8月から個別に運動を行います (希望者のみ)

今もっている力を継続して、できる限り自立した生活が送れるように、専門スタッフの指導のもと運動します。

詳しくは担当ケアマネージャー又は陽だまりに連絡してください

一日 3名程度

単位 56単位 (介護保険料)

